

## Abholungskontrolle

Um das Abholen der Kinder so sicher wie möglich zu gestalten, haben wir eine schriftliche Abholungskontrolle eingeführt.

Sonnen 18		Abholkontrolle				Collection Record				Week: 11.6. to 18.6.				
Name	Surname	Booking	Time	Monday		Tuesday		Wednesday						
				AG/AC	Name Print	Signature	Time	AG/AC	Name Print	Signature	Time	AG/AC	Name Print	Sig
		14.00												
		15.00												
		15.00												
		15.00												

Sollte Ihr Kind an einem Tag nicht von Ihnen persönlich abgeholt werden, so vermerken Sie dies bitte am Morgen auf dem entsprechenden Abholungs-Nachrichten Formular. Sie können uns in diesem Fall auch eine E-Mail schicken, oder im Kindergartenbüro anrufen.

Diese Maßnahme dient zur Sicherheit Ihres Kindes und liefert uns einen Überblick darüber, welche Kinder wann und von wem abgeholt werden/wurden. Wir werden das Kind mit niemandem gehen lassen, der uns nicht bekannt ist oder uns als offizieller „Abholer“ angekündigt wurde.

Die Abholungskontrolle gilt zu jeder Zeit des Tages! Für Kinder der Aftercare gleichermaßen, wie für die Kinder, die direkt nach dem Schlusskreis oder Mittagessen abgeholt werden.

Nicht ausgetragene Kinder werden automatisch in die Nachmittagsbetreuung aufgenommen und entsprechend berechnet. Die Eltern werden im Laufe des Nachmittags angerufen, um den Verbleib des Kindes zu klären.

Bitte denken Sie auch unbedingt daran, das Kindergartenbüro zu informieren, sollte Ihr Kind aus irgendeinem Grund nicht in den Kindergarten kommen, wir werden dies dann auf der Liste vermerken.

Wir bitten um Ihr Verständnis und Kooperation für diese leider notwendige Sicherheitsmaßnahme.

## Verspätete Abholung

Das Wohlergehen des Kindes bleibt die Hauptsorge, wenn Eltern nicht zum Abholen eines Kindes kommen.

- Die Eltern müssen die Schule anrufen, wenn sie wissen, dass sie sich verspäten werden.
- Kinder, die bis 13:00 Uhr nicht abgeholt werden, werden automatisch dem Kindergartenpersonal übergeben und die vorgesehene Gebühr wird erhoben.
- Um 17:00 Uhr, wenn ein Kind noch im Kindergarten ist, ruft die Nachmittagsbetreuung die Eltern oder den genannten Erziehungsberechtigten des Kindes (Name und Nummer auf dem Anmeldeformular) an.
- Wenn nach 30 Minuten niemand erreicht wurde, wird der Schulleiter kontaktiert, um einen Aktionsplan zu erstellen, um die Sicherheit des Kindes zu gewährleisten.
- Um 17:00 Uhr wird eine "Strafe für verspätetes Abholen" verhängt:
  - Für jede 15 Minuten Verspätung wird ein Zuschlag von R75 erhoben.

## Collection control

To make the collection process of your child as safe as possible, we have implemented a sign-out upon collection system for every group.

Sonnen 18		Abholkontrolle				Collection Record				Week: 11.6. to 18.6.			
Name	Surname	Booking	Monday				Tuesday				Wednesday		
			Time	AG/AC	Name Print	Signature	Time	AG/AC	Name Print	Signature	Time	AG/AC	Name Print
		14.00											
		15.00											
		15.00											
		15.00											

Should your child be collected by anyone else on a specific day, please make a note of that on the collection form in the morning. You can also send us an email or call our office.

These measures are unfortunately necessary to ensure the safety of your child. They also give us clarity when (on what day/at what time) your child was collected and by whom. We will not let your child leave the Kindergarten with anyone that has not been authorised as the „official collector.

This collection control applies the whole day. No matter whether the children stay on in the aftercare program or whether they are collected straight after the end of school or lunch.

Children who are not collected after lunch will be taken into the aftercare program automatically and you will be charged accordingly. The parents will be phoned to clarify the collection time of that child.

Please remember to inform us should your child for some reason not attend the Kindergarten on a specific day. We will then mark these children as absent on the relevant lists.

We appreciate your understanding and co-operation in this most important safety-issue.

### **Late collection policy**

The child's welfare remains the primary concern when parents do not arrive to collect a child.

- Parents have to phone the school if they know they will be late.
- Children not collected by 13:00 will automatically be handed over to the after-care staff and the scheduled fee for aftercare will be charged.
- At 17:00, if a child is still at the Kindergarten, the after-care supervisor will phone the parents or the nominated guardian of the child (name and number on the after-care registration form).
- If after 30 minutes nobody has been reached, the principal will be contacted to formulate a plan of action to ensure the safety of the child.
- At 17:00, a “late collection fine” will be levied:
  - For every 15 Minutes late, R75 will be added